

Presentación

Con este número 43 de nuestra revista, el Instituto de la Judicatura Federal se suma al homenaje de los 100 años de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917, el documento más importante que emanó de la Revolución Mexicana y que estableció nuestras bases de organización política. Pese a las incontables reformas, adiciones y modificaciones que ha sufrido durante todo este tiempo, y que la han convertido en un texto completamente distinto al que fue aprobado en Querétaro, este valioso legado jurídico continúa rigiendo nuestra vida política y social. Por eso, dada la trascendencia de la conmemoración del centenario de nuestra Carta Magna, hemos pensado dedicar el tema rector de la presente obra al estudio de la Constitución de 1917 en la parte correspondiente al Poder Judicial de la Federación.

Por lo demás, a partir de este número 43, la Revista sufre cambios importantes en su diseño y contenidos que sirven como antesala a la celebración de su vigésimo aniversario, el cual tendremos ocasión de festejar próximamente.

Entre los cambios más notables figura la de su portada dura, con nuevas características físicas que, en conjunto, la hacen más atractiva. Los contenidos de la Revista se agrupan ahora en cuatro secciones claramente diferenciadas: los estudios del tema rector, los estudios del foro, los comentarios jurisprudenciales y las reseñas bibliográficas. Ocasionalmente, introduciremos la sección “Varia”, con aportaciones interesantes de corte cultural e histórico que enriquecerán aún más nuestra publicación.

Pero lo más significativo de todo es que en este número se incorpora por vez primera en la historia del Instituto de la Judicatura Federal su Consejo Editorial, formado por juristas de reconocida trayectoria profesional y académica, provenientes de las mejores universidades e instituciones educativas del país y de otras latitudes. Su papel será de enorme relevancia para mantener la calidad de nuestras publicaciones y llevarlas a derroteros cada vez más prometedores. A todos ellos, que diligentemente aceptaron sumarse al que ahora es su proyecto, les expreso mi más sincero y profundo reconocimiento.

Magistrado Salvador Mondragón Reyes

Director General del Instituto de la Judicatura Federal
Escuela Judicial